

Pourquoi les kangourous sautent- ils ?

Il était une fois, un petit kangourou qui voulait tout savoir.

Un jour, il demanda à sa maman et à son papa pour quelle raison la girafe a un long cou. Ses parents lui répondirent :

- Va le lui demander, nous n'en savons rien.

Alors le petit kangourou alla demander à la girafe :

- Pourquoi as-tu un long cou ?

- Occupe toi de tes affaires ! répondit- elle.

Et elle le prit par les pattes. Celles-ci s'allongèrent de plus en plus. Le petit kangourou rentra chez lui en sautant car ses pattes étaient trop longues pour marcher normalement.

Et c'est depuis ce jour que les kangourous sautent.

Coralie